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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

TPE et PME
Question écrite n° 103790

Texte de la question

M. Frédéric Cuvillier interroge M. le ministre de l'économie et des finances sur le dispositif « Prime embauche
PME ». Ce dispositif a permis de développer les activités de nombreuses entreprises, ainsi que de créer des
emplois. Il lui demande de lui préciser les retombées de ce dispositif en termes d'emplois.
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